

Año 8 / número 8 / Lima, jueves 14 de agosto del 2008





PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ

## El Ojo Exigente

Un personaje muy interesante recorre las calles de nuestra ciudad para enseñar a los transeúntes todo sobre el buen cine. Con ustedes, el Ojo Exigente.





ve representado por un curioso y divertido personaje: el Ojo Exigente que saborea películas. Este muñeco se encarga de llamar la atención del público para que acuda al evento y, desde hace algunos días, se encuentra recorriendo la ciudad y sentado en la butaca ubicada en las escaleras del Centro Cultural, desde la cual disfruta lo mejor del cine latinoamericano.

La agencia de comunicación integral Toronja (dupla creativa conformada por Luciano Leone y Daniel Olivares), responsable de toda la creatividad del Festival, fue quien ideó este divertido muñeco que se ha hecho conorecorridos por toda la ciudad y al Facebook. Como buen hincha de las redes sociales, el Ojo Exigente se renueva todos los días con fotos, mensajes y comentarios. En su perfil, anuncia todos los eventos paralelos del Festival y ha colgado, además, una entrevista que le hicieron para el portal Filmsperu. Nuestro querido ojo cuenta ya con 554 amigos del Perú y el mundo, entre los que se encuentran muchas celebridades. Si tú también quieres ser parte de su círculo de amistades, sólo solicita ser su amigo a través del Facebook y ven a tomarte una foto con él







